

「ここに来るのがみんな楽しみ」
くまちゃん親子サークル

市民の
ひろば

2

February



工作、紙芝居、季節の行事。楽しいイベントがたくさん待っています



カレンダーにお絵かきして
クリスマスのスタンプを押
しました

わたしたち「くまちゃん親子サークル」は、毎週木曜日の午前中・加良部公民館で、手軽にできる遊びを通して親子同士の交流を図っているサークルです。メンバーは幼稚園に上がる前の幼児とその親たち。スタート当初は数組だった会員数も4年目を迎えた現在では40組を数えるほどになりました。

一緒に遊んでくれるのは、松室容実先生、大矢夕子先生、井岡裕子先生の3人です。先生方は幼稚園で以前に教諭をしていたり市主催の親子教室で講師を務めていたり幼児教育の経験がとても豊富。毎回、楽しく過ごせるよう工夫を凝らした遊びを教えてくださいるので、みんな先生たちのことが大好きです。

子どもたちにとって、この場でのふれあいが集団行動の第一歩となります。ですから



子どもたちは元気いっぱい

ら、遊びの中でも決めごと、例えば「順番を守ること」「我慢すること」などをきちんとできるように気を配ります。あいさつや返事も大事。最初は人見知りしていた子が毎回顔を合わせているうちに上手にできるようになってやっぱりうれしいですよ。

わたしたち「子育てママ」にとってもここでの交流はとても大切な時間です。育児での疑問や悩みをほかのお母さんたちと共有できるし、お話することでストレス発散にもつながっています。いつも一週間に一度の活動日を子どもとともに心待ちにしているんですよ。

新年度に向けて、入会体験会を予定しています。引越してきたばかりで家にこもりがちな方、子育てに不安を感じている方、赤ちゃん連れでも大丈夫です。安心して遊びに来てくださいね。

豊住中学校女子テニス部

どんなボールもあきらめず追いかける！

わたしたち豊住中学校女子テニス部は、2年生5人、1年生3人の計8人で、平日の朝や放課後、土曜日の日中にテニスコートやグラウンドなどで練習しています。

部員のほとんどが生徒会や委員会などの仕事を受けているので、時には学校行事の運営などと両立させながら部活に参加しています。顧問の林田先生は「それぞれの役割に責任を持って取り組み、その上で部活動を頑張ることが大切」とおっしゃっています。



試合形式で打ち合う練習

基礎体力の向上を図るため、部活では筋トレや坂道でのダッシュなどを通じて足腰を鍛えています。また、技術面では、狙ったコースにボールを返すための打ち込みや、サーブの精度を上げるためのトレーニングに力を注いでいます。



和やかな雰囲気、練習に励んでいます

テニスの技術だけでなく、部員同士のコミュニケーションも充実させ、互いの団結を強くすることもわたしたちの目標です。練習中に声を掛け合って励まし合ったり、部員同士や先生方に対して大きな声でのあいさつを意識するなど、部全体の結び付きを強めていくことで、練習や試合に臨むモチベーションも上がると思います。



鈴木花親部長(2年生)
「部全体でテニスの技術を上げることができるよう、部員同士支え合って練習に取り組んでいきたいです。」

ペット大好き

116



木内 良美さん(加良部)
帆夏ちゃん
ピュア(メス)

とっても甘えん坊なピュア。こうしてだっこされるのが大好きなんです。一つ屋根の下で生活していても、わたしたちを困らせるようなことは一度もありません。きつと心もピュアなんだね。



木村 悠人ちゃん(小浮)

こんにちは赤ちゃん 135



田谷 結菜ちゃん(花崎町)

スクスクのびのび 340

城戸 若菜ちゃん(6歳)並木町

毎日外でいっぱい遊んでいるよ。頑張っていることは新体操とエレクトーンの練習。どっちも楽しいよ。もうすぐ子犬が家に来るの。もう名前も決めてあるんだ。早く抱っこしたり一緒に遊んだりしたいな。もうすぐ卒園。今まで一度もお休みしてないから、最後まで頑張ってるんだ！

